

José Ramon Balaguer souligne que Cuba ne renoncera jamais au socialisme



Mexico, 11 mars, (RHC/PL).- José Ramón Balaguer, responsable des relations internationales au Parti Communiste de Cuba, PCC, a souligné à Mexico que Cuba ne renoncera jamais au socialisme.

Devant les participants au 20e séminaire international «Les partis politiques et une nouvelle société» qu'organise le Parti du Travail du Mexique, le dirigeant communiste cubain a relevé que le socialisme est la seule alternative pour la Révolution cubaine.

Devant une centaine de représentants de partis politiques et d'organisations sociales de diverses latitudes et horizons politiques qui participent à ce séminaire, José Ramon Balaguer a dénoncé ce qu'il a qualifié de bourrade impériale contre les gouvernements progressistes de l'Amérique Latine.

José Ramon Balaguer a confirmé l'appui de Cuba à la Révolution bolivarienne et au gouvernement du président Nicolas Maduro, au Venezuela face aux attaques médiatiques, psychologiques et économiques des États-Unis et de la droite vénézuélienne.

Il a appelé les forces politiques progressistes et les mouvements sociaux à l'unité pour résister dans la conjoncture actuelle et pour mener ensemble cette tâche émancipatrice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86966-jose-ramon-balaguer-souligne-que-cuba-ne-renoncera-jamais-au-socialisme>



Radio Habana Cuba